

Balance de la cuenta pública

● Si a estas alturas del partido a alguien le interesó sobremanera la cuenta pública del Presidente Gabriel Boric, esperando algún milagro de última hora, fue un caso perdido. El Gobierno está en las postrimerías y eso se reflejó en la apatía por asumir tareas y proyectos provinciales, como los que tenemos pendientes aquí en la zona, como la Ruta 226 y la doble vía de Chacao a Chonchi.

El evento aludido duró 2 horas y 31 minutos, y adicionalmente el mandatario realizó una cadena nacional (un tanto egocéntrica, diría yo) a las 21 horas del mismo domingo, para resumir los logros de su gobierno. Estimo que a nivel gubernamental pudo haberse hecho muchísimo más, particularmente en salud y vivienda, de no mediar los dos fallidos procesos constitucionales, los escándalos de las fundaciones falsas, el Caso Monsalve y la guinda de la torta: las licencias médicas y su uso ilegal.

En fin, el Presidente tocó estos temas principales: seguridad ciudadana, seguridad social, seguridad económica y desarrollo sostenible.

No se dijo cómo reactivar la alicaída economía nacional. También mencionó la probidad y reformas institucionales.

Puerto Montt sólo fue referido gracias al tren, los buses eléctricos y la ampliación del Aeropuerto El Tepual.

Para complementar el discurso, Boric aludió al fin de Punta Peuco como penal especial; refirió un nuevo enfoque en la adquisición de armas con Israel; indicó que el día del patrimonio se celebrará dos veces al año, manifestó que el Premio Nacional de Literatura se entregará anualmente; y que la Región de Coquimbo llevará también el nombre de su hija ilustre, Gabriela Mistral.

Y basado en un proyecto de ley del diputado independiente de la zona, Héctor Ulloa, se crearán cementerios municipales de mascotas. Por cierto, también aludió a la futura extensión del Metro hasta el aeropuerto de Santiago. Hasta ahí la última cuenta del Presidente. Saquen ustedes sus conclusiones.

Gastón Ojeda A.

Junji, Integra y las licencias

● La educación parvularia debería estar en alerta. ¿Cómo vamos a equiparar las brechas sociales en quienes más lo requieren si ni siquiera somos capaces de trabajar con honestidad y, luego, marcharnos de vacaciones sin cuestionamientos?

“Los niños primero”, suele escucharse como un “cliché” entre funcionarias y funcionarios de Junji e Integra, pero las investigaciones recientes muestran que estos mismos organi-